Leukämie - 11.000 Mal pro Jahr wird allein in Deutschland diese Diagnose gestellt. Mal ist es ein berühmter Fußballer, mal die Frau eines Arbeitskollegen, mal der Sohn eines Vereinskameraden, mal der Bekannte eines Freundes – es könnte aber auch Ihr Kind, Ihren Ehepartner, Sie selbst treffen.

Off reichen Bestrahlung und Chemotherapie nicht aus, um den Blutkrebs zu besiegen. Dann ist die Transplantation von Knochenmark oder Blutstammzellen eines gesunden Spenders für die Patienten die letzte Hoffnung auf Heilung.

Hilfe ist oft nur möglich, wenn es Menschen gibt, die sich freiwillig als Stammzellspender und damit als potenzieller Lebensretter für Patienten zur Verfügung stellen. Mit jedem neu gewonnenen Spender erhöht sich die Chance, für einen Patienten einen passenden Stammzellspender zu finden.

Werden Sie Lebensretter. Als Stammzellspender kann sich nahezu jeder gesunde Erwachsene ab 18 Jahre bis 40 Jahre kostenlos registrieren lassen. Mit dem Einverständnis der Eltern kann man sich bereits ab 16 Jahren typisieren lassen.



Stefan-Morsch-Stiftung

Dambacher Weg 5 55765 Birkenfeld Telefon: +49 6782 9933-0 Telefax: +49 6782 9933-22

GEBÜHRENFREIE INFOHOTLINE:

08 00 - 766 77 24 stefan-morsch-stiftung.de

BENEFIZ-TURNIER und TYPISIERUNG

Samstag, 10. Juni 2017, 15 Uhr Sportplatz Steinberg-Deckenhardt



Leukämie kann jeden treffen LASS DICH TYPISIEREN WERDE LEBENSRETTER



stefan-morsch-stiftung.de

Was vor fünf Jahren mit einer Idee in geselliger Runde begann hat sich mittlerweile zu einer schönen Erfolgsgeschichte entwickelt: Der SV Steinberg-Deckenhardt und der FC Walhausen veranstalten in der nunmehr sechsten Auflage am 10. Juni 2017 auf dem Sportplatz in Steinberg-Deckenhardt die Saarlandmeisterschaft im Elfmeterschießen. Die Stefan-Morsch-Stiftung und die Wendelinusstiftung werden dabei zum wiederholten Male unterstützt.



Seit Beginn ist die Stefan-Morsch-Stiftung ein fester Teil der Veranstaltung. Auch in diesem Jahr wird die sie wieder mit Ihrem roten Doppeldecker-Bus vor Ort sein, für die Leukämiehilfe sammeln und dafür werben, sich als Stammzellspender registrieren zu lassen.





Selbstverständlich ist das "Lebensretter-Team", die Fußballmannschaft der Stefan-Morsch-Stiftung, auch wieder als teilnehmende Mannschaft dabei.

LEBENSRETTER WERDEN IST GANZ EINFACH!

So geht's:

- Lass Dich informieren.

 Fülle das Einverständnisformular aus.

Gib eine
Speichelprobe ab.

GANZ FINFACH!

* Die Speichelprobe wird danach in unserem Labor untersucht und die relevanten Merkmale in unserer Datenbank gespeichert.

Diese HLA-Merkmale werden in der zentralen Datenbank für Deutschland (ZKRD) anonymisiert gespeichert und stehen für weltweite Suchanfragen zur Verfügung.

Vielleicht, in einem Jahr oder auch erst in zwanzig Jahren sucht Ihr genetischer Zwilling irgendwo auf der Welt nach einem Lebensretter und Sie könnten mit Ihrer Stammzellspende sein Leben retten.

Auch wenn Sie nicht als Stammzellspender in Frage kommen, können Sie helfen, indem Sie uns mit einer Geldspende unterstützen.

Jede Typisierung verursacht für uns Kosten in Höhe von 40 Euro für Labor, etc. Außerdem unterstützen wir Leukämiekranke und deren Familien